

compte actuellement 28 familles de plus qu'à l'époque de l'arrivée de l'évêque. Et loin de se ralentir, ce progrès s'accroît tous les jours d'avantage, et on peut dire qu'il suit les mêmes lois dans toute l'étendue des townships de l'est. Les catholiques de cette région attribuent avec raison ce développement à l'action éclairée de leur évêque.

\* \* \*

La chapelle provisoire de Saint-Joachim, érigée aux *prati di Castello*, place des *Quirili*, sur le chantier où doit être construite l'église jubilaire du Pape, a été bénite, le 20 septembre, par le R. P. Victor Jouet, procureur général des Missionnaires du Sacré-Cœur, délégué à cet effet par l'éminent Cardinal-Vicaire, qui avait précédemment visité la chapelle et reconnu qu'elle pouvait être ouverte au service du culte.

Le jour même on y a exposé le Très-Saint-Sacrement, de trois heures de l'après-midi à cinq heures, en inaugurant ainsi le siège provisoire de l'Oeuvre de l'Adoration réparatrice internationale qui aura son centre dans la future église de Saint-Joachim.

\* \* \*

Le miracle de la liquéfaction du sang de saint Janvier a commencé, comme chaque année, durant l'octave de la fête, le 19 septembre, en la cathédrale de saint Janvier de Naples. Une foule immense y assistait. On remarquait un grand nombre d'Allemands et de pèlerins français, presque tous prêtres.

À neuf heures quarante-sept un officier d'artillerie et deux soldats sont montés sur la terrasse de la cathédrale, munis d'un drapeau rouge, pour annoncer que le miracle avait eu lieu, afin que le canon du navire de garde au port pût donner la bonne nouvelle aux fidèles.

En effet, trois quarts d'heure après les prières accoutumées, le miracle a eu lieu, et un cri prolongé de joie a éclaté dans la cathédrale.

Après le miracle, les reliques ont été portées sur le maître-autel, où s'est rendu en *magna pompa*, suivi des séminaristes, du chapitre et d'évêques, S. Em. le cardinal Sanfelice pour célébrer pontificalement la messe.

\* \* \*

La Compagnie Royale Electrique de Montréal a eu l'obligeance de fournir la lumière électrique à la Cathédrale pendant le bazar, à un prix extrêmement réduit.